

Hilfe für Senioren im Umgang mit dem Smartphone

Mediencafé in Bad Bentheim öffnet

BAD BENTHEIM Das Mediencafé in Bad Bentheim geht in eine neue Runde „Wie versende ich ein Foto per WhatsApp? Wie kann ich auf dem Tablet meine E-Mails abfragen?“ Auch in diesem Jahr sind Seniorinnen und Senioren eingeladen, mit diesen oder ähnlichen Fragen ins Mediencafé zu kommen.

Hier erhalten sie von geschulten Ehrenamtlichen Ratschläge, Tipps und Tricks zur Bedienung der mitgebrachten Smartphones, Tablets oder Laptops. Besucher können unter Anleitung den Umgang mit dem eigenen digitalen Endgerät ausprobieren und einüben. Darüber hinaus lässt sich bei Kaffee oder Tee und Gebäck gut miteinander plaudern und Erfahrungen austauschen.

Das Mediencafé 2024 findet in etwa zweiwöchigem

Abstand abwechselnd dienstags und donnerstags statt, der nächste Termin ist Donnerstag, 20. Juni. Jeweils von 16 bis 18 Uhr stehen die Medienlotsen, vorwiegend Schülerinnen und Schüler, im Gemeindesaal der Martin-Luther-Gemeinde in Bad Bentheim, Schüttorfer Straße 5, bereit. Das Angebot Mediencafé wird kooperativ getragen von der Martin-Luther-Kirchengemeinde und vom Seniorenbeirat der Stadt Bad Bentheim.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Der Besuch im Mediencafé ist kostenfrei, der Zugang zum Veranstaltungsort barrierefrei möglich. Weitere Termine sind jeweils dienstags am 2. Juli, am 6. August und am 10. September sowie donnerstags am 25. Juli, am 22. August und am 26. September.